
Verbale incontro RSU del 15  novembre 2021 
 
Il giorno 15 novembre 2021, alle ore 11.00, si tiene la seduta per la contrattazione 
d’istituto a.s. 2021/2022, su convocazione della Dirigente Scolastica (DS) dott.ssa 
Elena Bassi, con il seguente O.d.G.: 

- Approvazione verbali precedenti; 
- prosecuzione trattativa piattaforma contrattuale a.s. 2021-22. 

 

L’incontro si tiene in modalità on line, attraverso l’utilizzo della piattaforma Zoom, in 
osservanza alle disposizioni legislative in materia di contenimento del contagio da 
Covid-19. 

Sono presenti: 
- per la delegazione di parte pubblica: la Dirigente Scolastica Dott.ssa Elena 

Bassi; 
- per la delegazione di parte sindacale la RSU d’Istituto nelle persone di: 

Assunta Benedetto, Roberta Gabba, Francesca Gaudio, Fabio Schirru, Silvia 
Enrica Viganò; 

- per i sindacati territoriali: il rappresentante UIL Scuola RUA Luigi Verde;  

- come rappresentante ROS d’Istituto: Claudia Broglia; 

- partecipa, con funzione attiva, la DSGA: Gina Pisano. 

Verbalizza Roberta Gabba. 

La Dirigente Scolastica apre la seduta chiedendo di approvare i verbali degli incontri 
relativi al 15.9.2021 e all’8.11.2021; i presenti approvano.  

Si passa a rivedere gli allegati relativi alla contrattazione. 
 
Allegato 2 – FIS – Incarichi 
La DS comunica di avere rivisto alcune voci, aumentando alcuni importi: 

- Referente Secondaria Boezio -  €. 1750.00; 
- Referente Primaria San Genesio -  €. 910.00;  
- Responsabile Sicurezza Boezio - €. 140.00. La DS ritiene corretto scorporare 

tale voce da “Responsabili Sicurezza” in quanto, al Docente designato per tale 
incarico, considerata la complessità del plesso (numero di alunni presenti, 
numero di ingressi da controllare, ecc.), viene richiesto un notevole carico di 
lavoro; 

- Coordinatori di classi 1° e 2° -  €. 437.50; 
- Coordinatori di classi 3° - €. 472.50; 
- Tutor neo immessi - €. 210.00. 



La RSU Benedetto chiede che vengano ulteriormente aumentate le seguenti cifre: 

- Referente Secondaria Boezio da €. 1750.00 a €. 1800.00; 
- Coordinatori di classi 1° e 2° da €. 437.50 a €. 450.00; 
- Coordinatori di classi 3° da €. 472.00 a €. 480.00; 

la DS concorda. 
 

Si passa all’esame dell’allegato n. 3 – FIS - Progetti 

La DS informa di avere apportato delle modifiche alle cifre viste nello scorso 

incontro e nello specifico:  

- Referente progetto recupero scuola secondaria - da 10 a 20 ore ciascuno 

(l’aumento è stato effettuato visto il carico di lavoro suddiviso tra il primo ed il 

secondo quadrimestre);  

- Referente Scuola Attiva Kids – 10 ore ( nuova voce). 

 

La RSU Gabba, chiede, come mai, rispetto al prospetto dello scorso anno non 

compaiono le seguenti voci: 

- Progetto Continuità (infanzia – nido); 

- Progetto Continuità (Infanzia – primaria). 

La DS, come prospettato lo scorso anno, comunica di avere convogliato le ore 

necessarie per lo svolgimento delle due voci nelle attività funzionali 

all’insegnamento (40 + 40 ore), considerando tale compito come attività ordinaria e 

già calendarizzata nel piano delle attività collegiali. 

Se ad anno concluso si dovesse verificare uno sforamento dalle ore indicate, si potrà 

rivedere la questione.   

 

Si visiona l’allegato n. 4 – Fis ATA  

Collaboratori scolastici  

La DS specifica che a causa di un errore di copiatura di formule, la cifra relativa 

all’economia risulta inferiore, rispetto a quanto indicato nello scorso prospetto.  

Relativamente alla voce “Intensificazione del carico di lavoro per assenza colleghi” 

comunica, per 29 collaboratori scolastici, di avere assegnato 5 ore al posto di 8.   

 

La RSU Schirru chiede di assegnare ad un collaboratore scolastico, 6 ore, 

relativamente alla voce “Tenuta magazzino”, togliendole dalle ore accantonate (70) 

da distribuire a consuntivo.  

Si specifica inoltre che per la voce “Reperibilità allarme”, plesso Pascoli, le ore 

indicate (20) verranno calcolate dalla data in cui verrà installato l’impianto.  



Si passa alla parte normativa.   

 

Si sono ripresi i  seguenti articoli evidenziandone le parti modificate:  

- Art. 21 -  Organizzazione del lavoro fragile 

Si riporta quanto indicato nel DPCM: 

1. Come previsto dal DPCM del 23 settembre 2021, a decorrere dal 15 ottobre 
2021 la modalità ordinaria di svolgimento della prestazione lavorativa nelle 
amministrazioni pubbliche è quella svolta in presenza.  
2. La scuola assicura comunque il rispetto delle misure sanitarie di 
contenimento del rischio di contagio da Covid-19.  

Se dovesse accadere che in corso d’opera, Il Governo, dovesse emanare nuove 

indicazioni, causa pandemia, potrà essere fatta una integrazione o modifica a 
quanto riportato.  

- Art. 33 – Progetti 
Sono state aggiornate le ore alla luce di quanto discusso.  

 

- Art. 34 – FIS Assistenti amministrativi e Collaboratori scolastici 
Per maggiore chiarezza, è stato riformulato il pensiero posto al punto 1. 

La quota FIS Assistenti Amministrativi è ripartita nell’allegato n. 4 con la 
precisazione che per la voce “Intensificazione per assenza dei colleghi”, al 

personale che ha sostituito gli assenti nell’ambito dello stesso ufficio sulla 
base di quanto previsto nel Piano delle attività del personale Ata sarà 

riconosciuta intensificazione (per Area alunni e per Area personale docente) 

fino al tetto massimo di 22 ore totali. 

 

La DS, dopo le ultime modifiche apportate,  ritiene conclusa la contrattazione e 

chiede ai presenti se desiderano rivedere tutta la documentazione o fissare una data 

per la firma.  

La RSU Gabba chiede, se come fatto gli scorsi anni, prima della firma debba essere 

convocata l’assemblea dei lavoratori per illustrare quanto deciso. Le  RSU Viganò e 

Schirru concordano con Gabba;  la RSU Gaudio propone prima la firma e poi 

l’assemblea, scelta condivisa anche dalla RSU Benedetto e dalla ROS Broglia.  La RSU 

Gabba ritiene corretto organizzare un’assemblea, antecedente alla firma, per 

illustrare e condividere il percorso fatto e per indicare le scelte prese, ma se il 

sentire è personale si adegua alla maggioranza. Concorda che a differenza dello 



scorso anno, gli incontri, si sono svolti in un clima cordiale e di collaborazione da 

parte dei presenti.  

Verde è disponibile ad un incontro, su invito delle RSU.  

La RSU Benedetto sostiene che non ritiene al momento necessaria un’assemblea in 
quanto le scelte fatte sono in linea con quanto iniziato lo scorso anno. Le percentuali 
indicate non sono cambiate e i riconoscimenti economici paiono migliorativi. Pensa 
di condividere le scelte fatte, dopo la firma e ritiene che non vi siano i tempi consoni 
per organizzare celermente un’assemblea, rischiando di procrastinare e di rallentare 
tutto il lavoro fatto.  La RSU Viganò ribadisce che si è sempre fatta prima 
un’assemblea e poi la firma, anche se concorda con la RSU Benedetto per la 
tempistica. Si rimette a cosa decide la maggioranza.  

Le RSU, dopo varie riflessioni, concordano per apporre prima la firma sulla 
contrattazione e poi organizzare un’assemblea per il personale della scuola. 
Ritengono di avere lavorato facendosi portavoci dei colleghi e di avere raggiunto un 
accordo che non sia a discapito di qualcuno, ma considerate le cifre a disposizione, 
sia la prosecuzione migliorativa di un processo innescato lo scorso anno.  

Alla luce delle motivazioni riportate la DS ringrazia per il lavoro fatto e comunica che 
invierà l’informativa, per la firma della contrattazione, per il giorno 22 novembre c.a. 

Il rappresentante UIL Scuola RUA Verde, comunica che non sarà presente alla firma 
per la contrattazione delegando, al suo posto, la ROS dell’Istituto Claudia Broglia. 
Chiede che sul documento non sia presente  la dicitura  OO.SS. PROVINCIALI UIL 
SCUOLA. 

La seduta termina alle 12:20.      

Il verbalizzante   

Roberta Gabba 


